

### GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

### NOTA DE PRENSA Nº 135-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

# Congresista Gamarra: "Empresas buscan tres pies al gato para favorecerse"

Esto en referencia al debate originado en torno a la construcción de los hospitales de Jaén y Cajabamba.

Esta mañana durante la Sesión Descentralizada y Audiencia Pública de la Comisión de Presupuesto y Cuenta General de la República, que se llevó a cabo en el auditorio de la Dirección Regional de Agricultura, el congresista que preside dicha comisión, Teólifo Gamarra se expresó duramente sobre el accionar de algunos consorcios que ejecutan obras en la región Cajamarca.

Para Garrama es inaudito que las medidas cautelares interpuestas por las empresas hayan evitado el avance de la construcción de los nosocomios. "Es lamentable, hay empresas contratistas que van tratando de generarle tres pies al gato para crear arbitrajes que en muchos de los casos les favorecen", sentenció.

Por otro lado, cuestionó la actitud del poder judicial que ató de pies y manos a la gestión regional y evitó el avance las obras. Asimismo, cuestionó que los expedientes técnicos —elaborados por las gestiones anteriores— que complicaron la ejecución de las obras, pues los estudios de algunas infraestructuras no fueron del todo correctos.

Como se sabe, la construcción de obras de tal envergadura demandan el cumplimiento obligatorio de las siguientes etapas: formulación del perfil técnico, la validación del perfil, la formulación del expediente técnico, la ejecución de la obra y su posterior liquidación. En cada una de estas etapas, las empresas suelen interponerse entre ellas una serie de denuncias con la finalidad de obtener el contrato. Ello retrasa inevitablemente el avance de las obras, no solo en Cajamarca sino en todo el país.

Esto fue claramente explicado por el gobernador regional, Porfirio Medina Vásquez, quien además expuso las necesidades presupuestales que tiene Cajamarca y aclaró cada una de las controversias generadas en la construcción de los hospitales de Jaén y Cajabamba.

"Hay empresas que tienen más abogados que ingenieros, porque buscan aumentar sus ganancias a través de ampliaciones injustificadas", afirmó el gobernador regional.

Luego de su exposición cada uno de los asistentes demandó mayor presupuesto para Cajamarca; ya que, se la tiene olvidada. A este pedido se sumaron los congresistas asistentes y demás autoridades, quienes denunciaron que el recorte presupuestal que sufre Cajamarca es injusto pues,



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

a pesar de que es una de las regiones más grandes y pobladas, es de las que menos recursos recibe.

#### DATO:

Cajamarca tiene un inversión parte del Estado de 1783 soles por persona, mientras que el promedio a de inversión per cápita a nivel nacional es de 4907 soles.

Se agradece su difusión Cajamarca, 01 de junio de 2016

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA